



NASCAR Bowman Gray Charlotte Thomas Ferrando

Les deux courses de Thomas ce sont terminées, un bilan très positif en est ressorti tant les conditions de courses étaient difficiles.

Une ambiance surchauffée avec pas moins de 15000 spectateurs présents dans les tribunes et des conditions de pistes difficiles avec des pilotes ayant une très grosse expérience de ce genre de course ainsi qu'une chaleur harassante qui n'a pas facilité les choses.



Thomas Ferrando et Jérôme Galpin

Mais c'est dans ces conditions que Thomas peut progresser pour augmenter son niveau de pilotage et d'adaptation ; Vendredi soir 2 courses de 50 tours étaient au programme dans la catégorie reine « Modified moteur V8 de 650 cv ».

Dans la première course Thomas a été impliqué dans un crash qui a endommagé sa voiture , et ne lui a pas permis de terminer la course.

Les réparations effectuées en un temps record ont permis à Thomas de prendre le départ de la deuxième course et de passé la ligne d'arrivée en 14^{ème} position après une belle remontée partant de la 22^{ème} place.

Samedi soir a eu lieu la 3^{ème} course de 40 tours dans une catégorie totalement nouvelle pour lui, la "sportman, moteur V8 d'environ 350cv " ; La place de départ est définie par un tirage au sort : Thomas à la 14^{ème} place sur la grille.



Thomas Ferrando

Après un départ assez mouvementé avec pas mal d'accrochages, Thomas arrive à les éviter, ainsi se déroule la course et en évitant tous les pièges il passe la ligne d'arrivée à une très belle 10^{ème} place.

Aux yeux des personnes du team la performance de Thomas est très bonne pour une découverte de la catégorie.

Lehouck Arthur NASCAR

Arthur va découvrir le NASCAR fin du mois d'août, la date et le piste sont à définir.

Après une 1^{ère} partie de saison en karting très compliquée, pénalisé surtout par un matériel très peu performant, et sans aucune amélioration au fil des courses ; une saison à oublier.

Charles Benazet NASCAR

Charles sera présent aux prochains tests de NASCAR, le jeune Nîmois est très motivé pour initier une carrière automobile dans cette catégorie.





NASCAR Bowman Gray Charlotte

Thomas Ferrando

The two races of Thomas they are finished, a very positive assessment is come out from it so much the conditions of races were difficult.

An environment overheated with step less than 15000 spectators present in the platforms and of the difficult conditions of tracks with drivers having very large experience of this kind of race as well as a harassing heat which did not facilitate the things.



Thomas Ferrando start line

But it is under these conditions that Thomas can progress to increase his level of piloting and adaptation; Friday evening 2 races of 50 laps were with the program in the category queen "driving Modified V8 of 650 cv".

In the first Thomas race was implied in a crash landing which damaged its car, and did not allow him to finish the race.

Repairs carried out in record time made it possible to Thomas to get the start of the second race and last the finishing line in 14th position after a beautiful increase starting of the 22nd place.

Saturday evening took place the 3rd race of 40 laps in a completely new category for him, the "sportsman, driving V8 of approximately 350cv"; The starting place is defined by a lottery: Thomas in the 14th place on the grid.

After a start race animated enough with not bad of fixings, Thomas is able to avoid them, thus is held the race and while avoiding all the traps it passes the finishing line in a very beautiful 10th place.

With the eyes of the people of the Team, the performance of Thomas is very good for a discovery of the category.

Lehouck Arthur NASCAR

Arthur will discover the fine NASCAR of August, the date and it track are to be defined.

After one 1st part of very complicated season in karting, penalized especially by an equipment far from powerful, and without any improvement with the wire of the races; one season to be forgotten.



Charles Benazet NASCAR

Charles will be present at the next tests of NASCAR, the young Nîmois is very motivated to initiate an automobile career in this category.

Visit our website: www.perjacomini.com

Contact us: pierjacomini@desclefs.com

